

## El Ayuntamiento pide disculpas a los artistas por repintar los zapatos que se encontraban "en avanzado estado de deterioro"

06/12/2023



Los zapatos se encuentran decorando la calle Juan Carlos I con motivo de la Navidad | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda [ha contestado al Partido Popular tras su comunicado por el "repintado de los zapatos callejeros que decoran Juan Carlos I"](#). El equipo de gobierno ha querido puntualizar que "los diez zapatos han sido adquiridos al propio Inescop y que han tenido que ser restaurados por el avanzado estado de deterioro que presentaba su estructura, así como el diseño original, que como bien se ha recordado estos días fue obra de un grupo de artistas locales en el año 2011".

Los zapatos, propiedad del Centro Tecnológico del Calzado de Elda, se han podido ver en diferentes muestras itinerantes, pero "en el 2022 Inescop decidió dar por finalizado el ciclo de exposiciones por el mal estado de las piezas a consecuencia del transporte, su instalación a la intemperie en la vía pública y las acciones vandálicas de las que muchos de ellos han sido objeto", aseguran desde el Ayuntamiento.

Es por este motivo que a estos diez zapatos les han

“querido dar una segunda vida y para ello se ha llevado a cabo un proceso de reparación y repintado en aquello que el diseño original era inexistente”.

Desde el Ayuntamiento piden disculpas a los artistas que se han sentido ofendidos y se ponen a su disposición por si en un futuro quieren “colaborar en alguna otra manifestación artística relacionada con nuestra industria”.